
《会長要件》松田会長

　私の体調については以前皆さんにお話

していますのでお分かりいただけると思

い少しお話しいたします。私は子供のこ

ろから親に武道をやらされたり、又、き

かない方でしたから運動も好き勝手にか

なりやりましたので 70 代くらいまでは

大きな病気などしたことがなく風邪もあまり引いた

ことが無く過ごしてきました。今回ご存知の通り

ちょっと体を壊しましたがそれも全然気が付きませ

んでした。皆さま方も健康が一番です。私もよくわ

かりました。体が悪いとまずご飯が美味しくない、

食べられない、気分も悪いです。ロータリーの親睦

と同じで人と楽しく過ごしていくのが一番です。そ

のためにも健康だと思います。もし悪いところがあ

りましたら早めにお医者様に診て頂いてしっかりと

早く治せばいいと思います。私も黒田先生の所へ行っ

て診て頂いたときにおかしいということで専門の所

を紹介していただきました。それが無かったらいつ

ものようにお酒を飲んでその辺で倒れていたかもし

れません。そんなことも含めて健康が一番だと思い

ますので皆さんも是非ちょっとおかしいなと思った

ら早めに診て頂いてください。昔から「笑う門には

福来る」といいます。大笑いすると病気も寄ってこ

ないし痴呆にも良いとか言われています。私の年度

もあと 2 か月ちょっとになりました。コロナでもっ

て何も出来ませんでしたが残りを皆さんと楽しく過

ごせるよう企画してまいりますので参加していただ

きたいと思っています。よろしくお願いいたします。

《配偶者誕生日》

櫻田会員

《幹事報告》石橋幹事

・17 日、18 日に行われる地区大会オン

ライン用ＩＤを全員に配布しました。

会場に行けない場合はアクセスして参

加してください。

・ハイライト米山が届いています。

・例会変更のお知らせ、八戸西ＲＣ4 月

12 日から 5 月 11 日迄の例会を取りやめます。メー

キャップも出来ません。

《ニコニコボックス》慶徳委員

松田会長：皆様、健康が一番です。

石橋幹事：長嶺委員長、よろしくお願

　　　　いいたします。

米内会員：例会場からお花見できます。

本人誕生日：中村会員

配偶者誕生日：高橋会員、櫻田会員

《青少年奉仕委員会》清川委員長

　5 月 1 日に蕪島海岸清掃を行いますが

今回は 9 時 45 分集合、10 時より蕪嶋神

社で参拝した後に清掃になります。終了

後弁当配布して解散になりますので雨が

降った場合でも集合お願いします。

《ロータリー財団委員会》伊藤委員長

　ロータリーポリオプラス担当部から

のメールをご紹介します。

　4 月 24 日から 30 日は世界予防接種週

間です。ということで届いています。

　「数十年にわたるポリオ根絶活動で

は、ワクチンの有効性を人びとに伝え

 

2020-21 年度ＲＩのテーマ「ロータリーは機会の扉を開く」
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八戸南ロータリークラブ会報
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   Facebook ページに「いいね！　 」をお願いします。
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四つのテスト
言行はこれに照らしてから

１）真実か どうか
２）みんなに公平か
３）好意と友情を深めるか
４）みんなのためになるか どうか
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　正会員数 35 名。本日の出席は免除

会員 7 名を含む 21 名。出席率は

63.6％です。

《出席報告》松橋委員長



んでも「ああ、そうか」という感じで受け止めると

思いますがこれが今後大きな改革になる予定です。

実は去年の 12 月、パストガバナー達に、ロータリー

の未来形成について報告とか意見交換をやりますよ

ということでＷＥＢ会議がありました。その中でロー

タリーの未来形成というのが今進んでいる話だとい

うことでした。皆さんの手元に資料があると思いま

すのでご用意ください。（資料を基にロータリーの未

来形成について説明）昨年 12 月 19 日のＲＩ理事会

で情報が解禁されましたがうちのクラブは 1 月から

3 月迄例会を休んでいましたのでこのような情報を

提供できませんでした。今回このように情報を提供

する時間をいただき良かったです。今週土曜日の地

区大会でもこの話は出ると思います。ある程度の知

識を持って土曜日の未来形成の話を聞くと理解しや

すいのかなと思いますので地区大会の前に皆さんに

報告出来てほっとしています。地区大会では未来形

成委員会について山崎パストの方からもお話がある

と思うので下知識として今日の話を参考にしていた

だきたいと思います。

　わたしが良く言いますが、縦糸であるロータリー

の奉仕哲学とか四つのテストとか職業奉仕とかは全

然動いてはおりません。組織のガバナンスとかの横

糸の部分はある程度時代の流れに合わせて改革して

いくことはあり得ることだと思います。この未来形

成委員会が機能して変わっていったとしてもロータ

リー本来の我々の活動には全然影響がないと思いま

すので、じたばたせずに時の流れを受け入れながら

我々の奉仕活動をもっと活発にしていければいいの

ではないかと思いますのでよろしくお願いいたしま

す。

るうえでロータリーが重要な役割を果たしてきまし

た。新型コロナワクチンの接種が各地で開始される

中、ロータリー会員は、ポリオ根絶活動における経

験を生かして、地域社会でワクチン接種に関する啓

発や支援を行う事が出来ます。ロータリーとパート

ナー団体の懸命な努力により、現在、野生型ポリオ

ウイルスの常在国は、アフガニスタンとパキスタン

の僅か 2 カ国となっています。しかし、これらの国

からポリオをなくし、他の国でのポリオ再発を防ぐ

には、引き続きワクチンに対する信頼を築き、ワク

チン配布などの活動資金を集める必要があります。」

ということで皆さま方へポリオプラスへの寄付のお

願いです。今年度の地区の目標一人当たり 30 ドル、

今月のロータリーレートは 1 ドル 110 円ですので

3,300 円です。目標額までもう少し不足しています。

幸いなことに私たちはいつになるかは分かりません

が新型コロナのワクチンを無料で受けることが出来

ます。3,300 円のコロナワクチンだと思ってどうぞ

皆様ご寄付をお願いいたします。

《規定審議・戦略計画委員会》長嶺委員長

　今日は規定審議・戦略計画委員会担当

例会ということで時間をいただきまし

た。どうもありがとうございます。ロー

タリーの友 2 月号、皆さん読んでいると

思いますが、横組みの 17 ページに第 49

回のロータリー研究会がオンラインで開

催されたという記事があって、この中にＲＩの現状

と今後という項目があります。その中に「未来への

変革に向け、2022 年規定審議会にて新たなパイロッ

トプランを提案し、早ければ 24 年 7 月からそれが開

始される。」という記事があります。これを皆さん読
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